



(De)formación

C.B. Novaschool es un proyecto de formación que he iniciado en el Rincón de la Victoria (Málaga), junto al colegio Novaschool Añoreta y su propietario, **Francisco Barrionuevo**. Consiste en ayudar a los jóvenes que están en edad universitaria a compaginar sus estudios e iniciarse en la alta competición del baloncesto, Liga EBA.

El baloncesto siempre ha sido un deporte muy relacionado con los estudios, a diferencia, por ejemplo, del fútbol. Las razones son bastantes sencillas. El baloncesto siempre se practicaba en los colegios, y el fútbol en la calle.

La llegada al baloncesto de patrocinadores, televisiones y demás hace ya unos cuantos años en forma de recursos económicos, en ocasiones abundantes, hizo que fuera perdiendo la idiosincrasia académica que le había distinguido. Dio un paso atrás. Los jugadores ya no querían estudiar, sólo obtener los mejores contratos posibles y, en consecuencia, el abandono de sus estudios. En muchos casos provocado por los mismos padres que, pensando que tendrían a un **Pau Gasol** en su casa, los empujaban al precipicio sin tener presente

que el deporte tiene un recorrido muy corto, y que después hay mucha vida que recorrer. Padres que deformaron y que deforman en la actualidad el trayecto natural de unos hijos. No quieren saber que, salvo unos privilegiados, el resto tiene que estar preparado para el día después de la retirada. De cada 100, llegan tres.

Un mercado que no tiene límites termina por devorar todo lo que se encuentra por delante, incluido a niños y jóvenes, y contando a veces con la deforme complicidad de padres. Enfrentarse a ello es mi reto.